

A APRENDIZ



**INSTITUTO
CONDUCCIÓN
CONSCIENTE**

FUNDACION



**LEONARDO
DA VINCI
FVT 6º AÑO**

Es de vital importancia que puedas identificar tu vehículo en el proceso de aprendizaje, antes de la obtención de la licencia de conducir. Para que el resto de los usuarios puedan identificarte y de esta forma evitar una posible situación de riesgo y además de ser más amables y empáticos con tu practica vial.

Debes colocar dos señales de “APRENDIZ”, una en el parabrisas y otra en la luneta trasera del lado interno del vidrio, donde no te moleste la visión, te recomendamos que sea en la parte inferior.

RECORDÁ QUE NO PODÉS PRACTICAR POR ZONAS CÉNTRICAS NI REALIZAR VIAJES POR RUTA.

Con la ayuda de esta identificación estamos contribuyendo a reducir el *Bullying Vial*, ya que existe mucha intolerancia social ante el aprendiz en el proceso de práctica.

El aprender a conducir es un proceso... como todo aprendizaje, lleva tiempo.

SE UN CONDUCTOR CONSCIENTE.

